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PRESIDENTE – Prego consigliere.
 
CONSIGLIERE SCARPA –
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Rampino.
 
CONSIGLIERE RAMPINO 
quello di promuovere i processi partecipativi e la cittadinanza attiva nel rispetto dei principi 
costituzionali e delle normative nazionali e regionali
attraverso una proposta organica sarebbero stati molteplici e
evidenza che stiamo parlando di un'occasione persa
come il consigliere Scarpa giustamente 
elettorale dall'attuale maggioranza un punto qu
ascrivibile essenzialmente a due fattori
procedimento amministrativo che la proposta progettuale atteso che il servizio funzionalmente 
competente in coincidenza della finestra temporale concessa dall'avviso risultava assorbito 
dall'evasione di ulteriori adempimenti in relazione a progetti in fase adesiva di svolgimento e di 
rendicontazione, oltre che fa pronto l'ordinaria amministrazione
economico finanziario, ritenute superabili le difficoltà connesse al cofinanziamento in quanto 
ammissibili anche gli apporti cosiddetti in natura
servizi resi in luogo di contributi economici diretti
erogazione del contributo concesso
La liquidazione a sali intermedi considerati anche i tempi di evasione da parte dell'ente erogante 
tendenzialmente non in sincronia con le scadenze 
l'anticipazione dell'intero finanziamento da parte del 
questo momento storico. 
Le circostanze più dettagliate tuttavia non avrebbero rappresentato e non rappresenteranno un 
impedimento tassativo in costanza di
amministrativa e dei flussi di cassa
di un interesse politico nel considerare il tema della partecipazione cardinale nell'azione di 
governo che significa nel concreto qualcuno che all'interno di questa assise segua e supporti 
quotidianamente ogni fase dei processi e dei proced
rendicontazione. 
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Scarpa.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
“PARTECIAZIONE ALL’AVVISO PUBBLICO DELLA REGIONE 

PUGLIA SUI PROCESSI PARTECIPATIVI DA AMMETTERE A SOSTEGNO 
REGIONALE NELL’AMBITO DEL PROGRAMMA ANNUALE DELLA 
PARTECIPAZIONE DELLA REGIONE PUGLIA AI SENSI DELLA L.R. N. 28/2017”, 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSIMO SCARPA. 

Prego consigliere. 

– (Legge interpellanza agli atti). 

Prego consigliere Rampino. 

CONSIGLIERE RAMPINO – L’avviso pubblico oggetto dell’interpellanza ha come obiettivo 
processi partecipativi e la cittadinanza attiva nel rispetto dei principi 

costituzionali e delle normative nazionali e regionali. I filoni di potenziale interesse da candidare 
attraverso una proposta organica sarebbero stati molteplici e di benefici indisc
evidenza che stiamo parlando di un'occasione persa, tanto più che il tema della partecipazione 

carpa giustamente ha ricordato è stato considerato in fase di programma 
elettorale dall'attuale maggioranza un punto qualificante. La mancata presentazione dell'istanza 
ascrivibile essenzialmente a due fattori. Il primo, la difficoltà di istruire sia il connesso 
procedimento amministrativo che la proposta progettuale atteso che il servizio funzionalmente 

incidenza della finestra temporale concessa dall'avviso risultava assorbito 
dall'evasione di ulteriori adempimenti in relazione a progetti in fase adesiva di svolgimento e di 

oltre che fa pronto l'ordinaria amministrazione. Il secondo
ritenute superabili le difficoltà connesse al cofinanziamento in quanto 

ammissibili anche gli apporti cosiddetti in natura, cioè prestazioni lavorative
luogo di contributi economici diretti, permane l'annosa questione delle modalità di 

erogazione del contributo concesso. 
sali intermedi considerati anche i tempi di evasione da parte dell'ente erogante 

tendenzialmente non in sincronia con le scadenze annunciate di fatto avrebbe 
l'anticipazione dell'intero finanziamento da parte del Comune. Dinamica da scongiurare in 

circostanze più dettagliate tuttavia non avrebbero rappresentato e non rappresenteranno un 
impedimento tassativo in costanza di una opportuna programmazione dell'attività 
amministrativa e dei flussi di cassa, oltre che, condizione ovviamente preliminare
di un interesse politico nel considerare il tema della partecipazione cardinale nell'azione di 
governo che significa nel concreto qualcuno che all'interno di questa assise segua e supporti 
quotidianamente ogni fase dei processi e dei procedimenti, dall'elaborazione preliminare alla 

Prego consigliere Scarpa. 
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
“PARTECIAZIONE ALL’AVVISO PUBBLICO DELLA REGIONE 

PUGLIA SUI PROCESSI PARTECIPATIVI DA AMMETTERE A SOSTEGNO 
REGIONALE NELL’AMBITO DEL PROGRAMMA ANNUALE DELLA 
PARTECIPAZIONE DELLA REGIONE PUGLIA AI SENSI DELLA L.R. N. 28/2017”, 

interpellanza ha come obiettivo 
processi partecipativi e la cittadinanza attiva nel rispetto dei principi 

filoni di potenziale interesse da candidare 
di benefici indiscutibili. E’ di tutta 

tanto più che il tema della partecipazione 
ricordato è stato considerato in fase di programma 

a mancata presentazione dell'istanza è 
la difficoltà di istruire sia il connesso 

procedimento amministrativo che la proposta progettuale atteso che il servizio funzionalmente 
incidenza della finestra temporale concessa dall'avviso risultava assorbito 

dall'evasione di ulteriori adempimenti in relazione a progetti in fase adesiva di svolgimento e di 
l secondo, l'aspetto 

ritenute superabili le difficoltà connesse al cofinanziamento in quanto 
cioè prestazioni lavorative, supporto tecnico 

l'annosa questione delle modalità di 

sali intermedi considerati anche i tempi di evasione da parte dell'ente erogante 
di fatto avrebbe determinato 

inamica da scongiurare in 

circostanze più dettagliate tuttavia non avrebbero rappresentato e non rappresenteranno un 
una opportuna programmazione dell'attività 

condizione ovviamente preliminare, la sussistenza 
di un interesse politico nel considerare il tema della partecipazione cardinale nell'azione di 
governo che significa nel concreto qualcuno che all'interno di questa assise segua e supporti 

dall'elaborazione preliminare alla 
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CONSIGLIERE SCARPA –
 
PRESIDENTE – Io da questo punto di 
comunque si possa partecipare attivamente anche
partecipazione anche dei cittadini
amministrazione ma sono rivolti 
insieme e presentare delle proposte
sollecitare l'opinione pubblica ad 
di vantaggio di tutti essere coinvolti in questi pro
 
CONSIGLIERE SCARPA 
chiaramente il bando era aperto anche alle associazioni
essere anche quello di pubblicizzare questo tipo di avvisi
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– Sono soddisfatto, la risposta è chiara. 

Io da questo punto di vista faccio una raccomandazione a tutti quanti perché 
unque si possa partecipare attivamente anche, non nel proporsi o nel 

partecipazione anche dei cittadini, perché questi bandi non sono rivolti solamente alla pubblica 
amministrazione ma sono rivolti anche a gruppi informali di cittadini che si p
insieme e presentare delle proposte. Sarebbe interessante anche da questo punto di vista 

pinione pubblica ad essere più attenta, perché gli strumenti ci sono e penso che sia 
coinvolti in questi processi. 

CONSIGLIERE SCARPA – La ringrazio per l'osservazione che mi era sfuggita
aperto anche alle associazioni, quindi magari il nostro compito può 

essere anche quello di pubblicizzare questo tipo di avvisi. 
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vista faccio una raccomandazione a tutti quanti perché 
si o nel proporre la 

perché questi bandi non sono rivolti solamente alla pubblica 
anche a gruppi informali di cittadini che si possono mettere 

arebbe interessante anche da questo punto di vista 
perché gli strumenti ci sono e penso che sia 

ringrazio per l'osservazione che mi era sfuggita, perché 
quindi magari il nostro compito può 


